
 
 

 

Отчет главы города МО «Город Удачный» 

о результатах своей деятельности и деятельности 

городской администрации по итогам 2022 года 
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Отчетный период был богат на юбилейные даты – 100-летие Якутии, 55-летие 

образования нашего поселения и начала отработки трубки Удачная, 65-летие треста 

«Якуталмаз» и 30-летие АК «АЛРОСА». 

 

 
 

В прошлом году улучшилась эпидемиологическая ситуация по коронавирусу, и мы 

смогли провести практически все запланированные праздничные мероприятия для 

жителей нашего города.  

 

Год матери. Сохранение здоровья населения 
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2022 год в Республике был объявлен Годом матери. Глава Республики учредил для 

каждого ребенка, рожденного на якутской земле в юбилейном году, целевой капитал 

«Дети столетия» в размере 100 тысяч рублей. Правительство республики в ближайшие 5 

лет обеспечит выплаты на жилье семьям, которые имеют пять и более детей. В свою 

очередь, администрация города полностью освободила такие семьи от уплаты налога на 

имущество физических лиц. В городе Удачном таких семь семей, и эту льготу мы начали 

предоставлять им уже с прошлого года. 

Год матери, так или иначе, связан с заботой о здоровье как самих женщин-матерей, 

так и их семей. В Мирнинском районе с 2021 года реализуется Комплексный план 

развития здравоохранения. В городской больнице за два последних года существенно 

обновилась мед. техника, что значительно повысило возможности диагностической 

службы. 

Полностью удалось переоборудовать лаборатории. Также приобретено 

оборудование для оперблока и палаты интенсивной терапии, медицинская мебель, что 

значительно повысит эффективность проводимых лечебно-профилактических 

мероприятий в Удачном. 

В прошлом году проведен 1-й этап капитального ремонта кровли здания больницы, 

ремонт рентгенологического кабинета. Реализуется задача укомплектованности 

врачебным и средним медицинским персоналом. В больницу в городе Удачном в 2022 

году привлечены на работу 12 медицинских работников.  

Обеспечена бесплатными лекарственными средствами льготная категория граждан 

из федерального и регионального бюджетов на 18 млн рублей. 

 

 
 

Демография 
 

Город Удачный сохраняет свои позиции по показателям естественного прироста 

населения. Так, в 2022 году прирост составил 59 человек.  

В прошлом году подведены итоги Всероссийской переписи населения, согласно 

которым в Удачном по состоянию на 1 января 2022 года проживало 12 тысяч 918 человек.  
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Реальная оценка численности населения города составляет порядка 13 тысяч 700 

человек (с учётом временно проживающих на территории поселения). Прирост населения 

доминирует над миграционной убылью. 

 
 

 
 

Рынок труда и уровень жизни 
 

В той ситуации, в которой оказалась наша страна, безусловно, необходимо 

говорить о крайне важных, чувствительных вопросах для любой удачнинской семьи – это 

занятость, доходы, цены на товары. В прошедшем году в условиях объявленных России 

беспрецедентных экономических санкций, Правительство Российской Федерации 

оперативно приняло ряд мер поддержки.  
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В городе отмечен низкий уровень безработицы. Численность официально 

зарегистрированных безработных граждан на конец отчетного года в 2 раза меньше в 

сравнении с 2021 годом. 

За прошедший год в городе наблюдается стабильность уровня заработной платы. 

Среднемесячная заработная плата работников крупных и средних предприятий и 

организаций города выросла на 11,8 %. 

 

 
 

Индекс потребительских цен на товары и услуги в прошлом году составил 10,8 %. 

Последствия введенных в феврале прошлого года санкций, столкнувшись с ростом 

цен, почувствовали практически все. Самый пик пришелся на март месяц, когда 

поставщикам пришлось находить новые схемы поставок и замену иностранных товаров на 
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российские аналоги. Все эти факторы не могли не отразиться на деятельности наших 

предпринимателей. Администрацией проводился ежедневный мониторинг запасов 

товаров и еженедельный анализ цен на социально-значимые продукты питания, 

результаты которых направлялись в штаб района. 

Среди самых эффективных мер поддержки бизнеса оказались: введенный 

мораторий на проверки, снижение ставок упрощенной системы налогообложения и 

имущественного налога в регионах, льготное кредитование для малого и среднего 

бизнеса. Из средств местного бюджета один предприниматель получил субсидию на 

развитие своего бизнеса. Статус «социального предприятия» получили 6 субъектов. Они 

смогли принять участие в национальном проекте и четверо из них получили гранды на 

реализацию своих программ. 

В сфере потребительского рынка в отчетном году сохранили и продолжили свою 

деятельность 175 предприятий.  

Обеспеченность населения нашего города торговыми площадями в 1,5 раза 

превышает ее норматив. Это говорит о насыщенности рынка товарами и возможности для 

удачнинцев выбрать себе торговый объект с наиболее приемлемой ценой.  

Представители нашего бизнеса вовлечены в решение сложнейших задач 

сохранения производства, рабочих мест и трудовых коллективов. Более восьмисот 

человек трудится в сфере малого бизнеса. Это 11,5% занятого в экономике населения. 

 

Проект «Народный актив». Комплексный план 

развития города 
 

 
 

Ежегодно администрация муниципального образования «Мирнинский район», 

администрация города ставят перед собой задачи по обеспечению благополучия, 

улучшению качества жизни населения. 

Продолжается реализация трехстороннего соглашения между Якутской 

региональной социально-политической общественной организацией «Якутия – 

территория развития», муниципальным образованием «Мирнинский район» и «Город 

Удачный». 
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Остановлюсь более подробно на выполнении некоторых мероприятий соглашения 

в прошлом году: 

Для реализации проекта «Асфальтирование участка автодороги «Анабар» до 

подземного рудника Удачный совместно с Министерствами Республики в течении всего 

года проведены мероприятия, которые позволили им подать документы в Управление 

Росреестра для признания права государственной собственности на участок автодороги; 

подготовить распоряжение Правительства Республики «О финансировании работ по 

капитальному ремонту и содержанию автомобильной дороги».  

Сам ремонт станет возможен после получения положительной государственной 

экспертизы на подготовленный акционерной компанией «АЛРОСА» проект капитального 

ремонта. 
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По строительству новой горнолыжной базы отмечу следующее: были выделены 

финансовые средства на разработку проектно-сметной документации. В прошлом году мы 

смогли получить документацию только на сам лесной участок в составе земель лесного 

фонда и поставить его на государственный кадастровый учет. Так как земельный участок, 

территорию которого планируется благоустроить под горнолыжную базу, является 

собственностью РФ, необходимо осуществить его перевод в земли населенных пунктов. 

Принятое решение оправдывает себя, тем, что в дальнейшем дает нам возможность 

расходования бюджетных средств, как на строительство самой базы, так и на ее 

дальнейшее содержание. 

 
 

В четвёртом квартале 2021 года заключен государственный контракт за счет 

средств федерального бюджета в объеме 2,8 млрд рублей на реконструкцию взлетно-

посадочной полосы аэропорта «Полярный». Работы выполняются с мая прошлого года. 

Завершение запланировано на октябрь месяц. 
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Необходимость реализации проекта газификации города Удачного продиктована 

множеством факторов. Так, например, ежегодная субсидия по теплу из бюджета 

Республики для нашего поселения составляет более 1 млрд рублей. С появлением газа в 

Удачном, при аварийном погашении электроэнергии, в зимнее время значительно 

снизится риск остаться без источника теплоснабжения.  

С апреля прошлого года подрядной организацией ведутся работы по строительству 

подземного магистрального газопровода-отвода общей протяженностью трассы 57 км. С 

лета прошлого года проводятся работы по строительству двух газовых калориферных 

установок на руднике, их запуск запланирован в отопительный сезон 2023–2024 годов. 

Запуск новых котельных ожидается в 2024 году. С приходом в город газового 

трубопровода нам необходимо будет построить газовую АЗС, что позволит снизить 

затраты на любые транспортные услуги. Это предложение сейчас обсуждается на всех 

уровнях. 

 

 
 

По строительству стадиона на территории 19 школы – работы начаты в прошлом 

году со сроком сдачи объекта в сентябре текущего года. 

Также в прошлом году были предусмотрены финансовые средства на подготовку 

проекта «Обустройство скейт-площадки в районе Храма Серафима Саровского». 

Подрядчик к сожалению оказался недобросовестным, заключенный контракт был 

расторгнут. Сейчас специалисты администрации прикладывают максимальные усилия для 

получения проекта в текущем году. 

В прошлом году разработана проектно-сметная документация на выполнение 

проведения реконструкции театральной студии «Амплуа», проведена экспертиза проекта. 

Подрядчик определён и должен выполнить работы в текущем году. 

В прошлом году запланированные работы по капитальному ремонту объектов 

пожарной части были выполнены в полном объеме. Не без нашего участия произошло 

плановое повышение заработной платы работников ПЧ 8 на 10%. Также за счет средств 

компании дополнительно были предусмотрены выплаты к заработной плате личного 

состава на общую сумму 8 млн. рублей. Все принятые меры позволили повысить 

заработную плату работников пожарной части в прошлом году в сравнении с 2021 годом 

на 27%. В декабре прошлого года компанией принято решение о продлении договора на 

2023 год. Все принятые меры отражаются на боеспособности пожарной части в целом. 
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Благодарим руководство Республики и Компании «АЛРОСА», Мирнинского 

района и градообразующего предприятия за оказываемую поддержку в реализации 

перечисленных проектов «Народного актива» в городе Удачном. 

 

Стратегические документы развития поселения. 

Бюджет города 
 

 
Несомненно, реализация мероприятий стратегического развития поселения 

напрямую связана с бюджетом. В прошлом году в доходную часть бюджета поступило 

329 млн. рублей. Здесь важно отметить, что часть бюджетных средств формируется за 

счет закрепленных за муниципальным образованием налоговых и неналоговых 

нормативов отчислений, а часть финансовых средств поступает в бюджет города за счет 

иных источников. 

Нам удалось сохранить положительную динамику привлечения средств из других 

уровней бюджетов, путем участия в конкурсах и подачи заявок. Объем финансовых 

средств, выделенных из государственного и районного бюджетов, составил более 38 млн 

рублей, которые были направлены на реализацию национальных проектов и прочих 

бюджетных обязательств. Также, принимая участие в конкурсах, проводимых АК 

«АЛРОСА», было получено 57 млн рублей. 

Перейдем к блоку ЖКХ, расходы которого составляют наибольший удельный вес в 

общей структуре расходов. 
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Общественные пространства. Комфортная 

городская среда. Инициативное бюджетирование 
 

 
 

В период с 2021 по 2022 годы проведены масштабные работы по реализации 

проекта «Благоустройство Центральной площади». К пятидесяти пятилетию города, 

жители получили обновленную благоустроенную  площадь. Большая, открытая площадь 

для проведения городских мероприятий, концертов и отдыха горожан стала визитной 

карточкой города, особым местом притяжения населения всех возрастов. В дополнение к 

проекту периметр площади покрыт бесплатным Wi-Fi и установлен информационный 

экран, к которому дополнительно закуплена и в этом году будет смонтирована звуковая 
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аппаратура. Необходимо доработать буквы, чтобы название нашего города выделялось на 

общем зеркальном фоне конструкции. 

С 2017 года в России реализуется федеральная программа по формированию 

комфортной городской среды. Выполнение Программы невозможно без активного 

вовлечения горожан. Отметим, что за шесть лет участия в Национальном проекте 

благоустроена 21 дворовая территория города.  

В прошлом году из бюджетов двух уровней было направлено более 9 млн рублей 

на благоустройство территории 31 дома. В текущем году продолжится обустройство 

детской площадки между 30 и 31 домами, за счёт привлеченных средств компании в 

рамках проекта «Территория АЛРОСА». 

В прошлом году муниципальное образование приняло участие в новом 

Федеральном проекте «1000 дворов на Дальнем Востоке» – это масштабная программа, 

рассчитанная на обновление придомовых территорий и общественных пространств.  

На основании поступивших заявок жителей города решением межведомственной 

комиссии в адресный перечень объектов вошла дворовая территория 14 дома, на ее 

обустройство было предусмотрено 15 млн рублей, которые были реализованы в прошлом 

году посредством заключения государственных контрактов. В целом, это объемный 

проект, он затрагивает благоустройство не только 14 дома, но и территории общего 

пользования с выполнением работ по отводу сточных вод, укладке асфальтобетонного 

покрытия от 33 до 4 дома. Проект разбит на этапы, общая стоимость его реализации 

составит 162 млн рублей, финансирование предусматривает разные источники.  

 

 
 

Также в отчётном периоде по итогам прошедшего активного, как никогда, онлайн 

голосования горожан, администрацией были поданы заявки на благоустройство дворовых 

территорий 21-го и 22-го многоквартирных домов. Но, к сожалению, конкурсный отбор 

заявки не прошли. Также не получит финансирование из государственного бюджета 

заявка на благоустройство территории культурно-этнографического комплекса «Тускул» в 

рамках Программы поддержки местных инициатив. 
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Безопасные качественные дороги 
 

Принимая во внимание приоритетность выполнения ремонтных работ уличной 

дорожной сети, администрацией города в очередной раз были направлены заявки для 

получения финансовых средств на дорожную деятельность. 

В 2022 году были привлечены 2 млн рублей из бюджета дорожного фонда 

Республики.  

В 2021 году мы отмечали, что из-за изменения климата, происходит таяние вечной 

мерзлоты, которое меняет состояние грунтов и приводит к разрушению конструктива 

дорожного полотна. В прошлом году были подготовлены проекты на следующие участки: 

– городскую автодорогу, которая проходит за 23–28 домами, на проект уже 

получена Государственная экспертиза. Сметная стоимость выполнения капитальных 

работ данного участка автодороги составляет 139 млн рублей. Планируется привлечение 

финансирования из разных источников путем участия в конкурсах; 

– на участок автодороги «Промзона – Новый город» (перекресток в районе 

УГОКа), проект проходит государственную экспертизу. В текущем году планируется 

проведение ремонтных работ данного участка; 

– на прошлом отчете уже говорили о существующей проблеме внутридворовых 

проездов, прилегающих к жилым домам от 23-го до 27-го домов. Сегодня уже получена 

государственная экспертиза подготовленного проекта. На ремонт требуется порядка 219 

млн рублей. Источник финансирования на данный момент не определен, в связи с чем 

предполагается поэтапная реализация этого большого проекта. 

 

 
 

Также имеются проблемы с участками автодороги в аэропорт «Полярный», на 

которых идет просадка ее основания, деформация и разрушение покрытия. В прошлом 

году в очередной раз администрацией направлялась заявка в Министерство транспорта 

Республики на финансирование разработки проектно-сметной документации на ремонт 

данных участков дороги. Финансовых средств выделено не было. Но, тем не менее, 

проведены инженерно-геодезические, инженерно-геологические изыскания по объекту на 

общую сумму 4 млн рублей за счет средств компании «АЛРОСА». Состояние дороги, 

согласно проведенным изысканиям, будет только ухудшаться, в связи с чем, в текущем 
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году продолжится работа по привлечению финансирования на создание безопасных 

условий эксплуатации. 

 

 
 

Благоустройство и содержание объектов города 

 

 
 

К проведению мероприятий по благоустройству относится не только создание 

новых и обустройство существующих общественных пространств, но и их содержание. 

Так, из бюджета города ежегодно финансируются услуги на обслуживание 

автомобильных дорог общего пользования, городских тротуаров, детских площадок и 

площадей общего пользования, городского кладбища, уличного освещения. 
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С целью выполнения задач по энергосбережению в прошлом году приобретены и 

установлены более 80 светодиодных светильников наружного освещения, что позволит 

сэкономленные средства направить на другие необходимые мероприятия. В дальнейшем 

планируется перейти на самонесущий провод СИП, что повысит надежность в работе 

уличного освещения на 70 %. В прошлом году велись подготовительные работы по замене 

существующих светильников на светодиодные уличного освещения поселка Надежного. 

Сегодня в Надёжном срочно нужно проводить эту работу. 

 
 

В течение года проводятся мероприятия по оформлению города к 

соответствующим праздникам. Так, накануне Нового года город украшается 

светодиодной иллюминацией. С целью создания праздничной атмосферы и оформления 

центральной площади города, приобретены и установлены светодиодные ели, композиция 
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из декоративного панно, деда мороза, снегурочки. Осенью была смонтирована 

архитектурная подсветка «триколор» на городской телевизионной вышке. 

Администрация города ежегодно заключает муниципальный контракт на услуги по 

закупу и проведению праздничного новогоднего фейерверка. По понятным всем 

причинам в отчетном году принято совместное решение об отмене его проведения. 

 

Управление муниципальным имуществом 
 

В прошлом году проводилась работа по разработке проектов ремонта объектов 

муниципальной собственности с повышенной посещаемостью населения, это галерея, 

МФЦ, здание Районного узла связи. Проекты разработаны за счёт средств бюджетов 

района и города. 

Для предотвращения аварийных ситуаций на объектах переходной галереи и 

«Районного узла связи» были проведены работы по ремонту сетей ТВК и ряд других 

мероприятий.  

В прошлом году стартовала новая стратегическая инициатива «Здоровый якутянин 

– здоровая Якутия»! Администрация города и КСК АК «АЛРОСА» поддержали данную 

инициативу, исполнив тем самым давнюю мечту жителей города о новом тренажерном 

зале. Администрацией разработана проектная документация на проведение капитального 

ремонта, КСК выполнили ремонт и закупили новое современное оборудование. Проект 

реализован. Сегодня удачнинцы активно занимаются в новом зале. 
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Жилищная политика 
 

 
 

Важнейшим направлением жилищной политики остается поддержка в обеспечении 

жильем молодых семей. Программа дает возможность получения социальных выплат, 

которые предоставляются на покупку жилья в размере не менее 30 % от его стоимости.  

Такие выплаты в прошлом году получили 6 семей, две из которых многодетные. В 

списке претендентов состоят 19 молодых семей. По инициативе «Народного актива», 

Компанией АЛРОСА с прошлого года принято решение об участии в финансировании 

данной программы с целью привлечения большего объема финансовых средств из 

федерального и регионального бюджетов, это позволит увеличить количество 

получателей сертификатов.  
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Муниципальный жилой фонд включает всего 209 квартир, которые предоставлены 

для проживания нанимателям, и это количество ежегодно уменьшается в связи с 

реализацией прав граждан на приватизацию. В прошлом году их было пять. 

Всего на учете нуждающихся в жилых помещениях, предоставляемых по 

договорам социального найма, состоят 18 семей. 

На территории муниципального образования 8 домов в 2019 году признаны 

аварийными. К сожалению, только с 2026 года по 2030 год начнется новый этап 

реализации программы по переселению граждан из аварийного жилищного фонда, в 

который войдут наши восемь домов.  

 

Деятельность муниципальных унитарных 

предприятий 
 

Администрация является учредителем двух муниципальных унитарных 

предприятий и осуществляет контроль над их финансово-хозяйственной деятельностью.  

Один из социальных видов деятельности «УППМХ» – городские перевозки. В 

прошлом году субсидия из бюджета города, составила 6 млн рублей. Также 

профинансирован из бюджета льготный проезд школьников и студентов в размере 1 млн 

200 тысяч рублей. 

С 2019 года УППМХ занимается вывозом и размещением твердых коммунальных 

отходов. Несмотря на то, что региональный оператор МПЖХ имеет большую 

задолженность перед нашим муниципальным предприятием по данному виду услуг, 

УППМХ своевременно выполняет свои обязательства.  

При финансовой поддержке района выполняются работы по обустройству 

площадок накопления твердых коммунальных отходов, их оснащение современными 

контейнерами и закупу бункеров для размещения в местах несанкционированного 

накопления мусора. Ведётся работа по ликвидации несанкционированных свалок. 
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Не могу не отметить, что задолженность удачнинцев за коммунальные и 

жилищные услуги перед обслуживающими организациями составляет почти 210 млн 

рублей. Это отрицательно отражается на работе предприятий ЖКХ. 

В условиях отсутствия работы Фонда капитального ремонта РС (Я) достаточно 

сложно работать и нашему предприятию жилищного хозяйства. Те ресурсы, которые 

собираются с населения на содержание и обслуживание общего имущества, вынуждено 

отвлекаются на устранение аварийных и неотложных работ, которые должны в плановом 

порядке выполняться Фондом капитального ремонта. Считаю это основной причиной 

наличия замечаний по работе УПЖХ. Тем не менее, предприятие сохраняет 

жизнеспособность нашего достаточно старого жилого фонда, требующего сегодня 

огромных капитальных вложений. 

В прошлом году собственниками жилых домов 7, 8, 18 и 22 было принято решение 

о переходе на обслуживание в управляющую компанию ООО «Сфера». Администрация 

города, как и все собственники жилого фонда внимательно, смотрят за их деятельностью. 

В отчётном году из районного и городского бюджетов управляющей компании выделены 

финансовые средства в размере 3 млн 600 тысяч рублей на работы по утеплению 

канализационных стояков 7 и 8 домов. Хочу отметить, что в отчётный период УПЖХ за 

счёт собственных средств провели аналогичные работы по жилому дому номер 3 и 4. В 

прошедший период экстремально низких температур мы убедились в эффективности 

проведённых мероприятий. Соответственно продолжим применять положительный опыт 

на всех домах города. 
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Отмечу, что из-за активного растепления грунтов, с весны текущего года состояние 

покрытий дворовых территорий значительно ухудшилось, в особенности мы ощутили это 

на территории 23 дома, что привело к частичному разрушению несущих конструкций.  

 

 
 

В связи с чем, проведено обследование технического состояния и оценка 

конструкций здания. Необходимы меры, которые остановят дальнейшее растепление и 

попадание поверхностных вод. Для того чтобы не допустить аварийно-опасной ситуации, 

обслуживающей организацией «УПЖХ» выполнен демонтаж разрушенных участков 

водоотводящего покрытия, монтаж опорных металлоконструкций, произведена отсыпка 

грунта. Ведется мониторинг динамики движения свайного фундамента для 

предотвращения дальнейшего проседания свайных опор, проводятся замеры 
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температурного режима. Сегодня закуплены и должны быть отгружены замораживающие 

колонки, за счёт средств УПЖХ.  

При поддержке руководства компании и УГОКа в прошлом году за счет 

бюджетных средств научно-исследовательским институтом «Якутнипроалмаз» были 

проведены работы по инженерно-геологическим, геофизическим изысканиям и разработке 

рабочей и проектной документации на проведение капитального ремонта 

многоквартирного дома.  

Совместно с УГОК разработана дорожная карта по восстановлению необходимого 

мерзлотного контроля на всём жилом фонде города. Это позволит своевременно 

принимать меры по его сохранению. 

 

Социальная поддержка населения 

 

 
 

Социальная поддержка населения – важнейшее направление политики государства. 

Всего из средств бюджета по программе социальной защиты потрачено 3,5 млн рублей.  

Совершенствуется система государственной поддержки семей с детьми, 

внедряются ее новые меры, они направлены на стимулирование сохранения и повышения 

рождаемости. Такую поддержку в прошлом году получили 202 семьи. Государственная 

социальная помощь малоимущим семьям и одиноко проживающим гражданам на основе 

социального контракта оказана 8 семьям. 

Очень большая работа проводится совместно социальным блоком Районной 

администрации и профсоюзом «ПРОФАЛМАЗ». 

 

Спорт 
 

Одним из важнейших направлений является воспитание здорового поколения и 

пропаганда здорового образа жизни на территории муниципального образования. Работа 

по развитию физической культуры и массового спорта отражается в муниципальной 

программе, объем финансирования которой в 2022 году составил более 4 млн рублей. 
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Наши спортсмены принимают участие не только в соревнованиях на уровне 

города. За счет средств бюджета они участвуют в мероприятиях на уровне района, 

выезжают за пределы Республики для участия в соревнованиях по различным видам 

спорта, где занимают призовые места.  

В течение 2022 год было проведено более 120 спортивно-массовых и 

физкультурно-оздоровительных мероприятий, в том числе более 25 с выездом за пределы 

города, в которых завоевано более 150 медалей за призовые места. 

 

Культура. Молодежная политика 
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2022 год был посвящен культурному наследию народов России. По Конституции 

Россия является многонациональной страной. У каждого народа проживающего на 

территории государства своя культура, язык, обычаи и традиции. И все народы живут во 

взаимном уважении и дружбе. Не исключение и город Удачный.  

 

 
 

В прошлом году большое внимание уделялось патриотическому воспитанию нашей 

молодежи. Удачный поддержал воинов России автопробегом, организованным активной 

молодежью города. Жители Удачного встретили большой и светлый праздник День 

Победы одной дружной семьей, пройдя с портретами своих героев в колонне 

Бессмертного полка. Проведена акция «Георгиевская ленточка» и множество других 

тематических мероприятий. Молодёжь Удачного присоединилась к масштабной акции 

«Своих не бросаем», патриотизм и любовь к родине объединили во флэшмобе ребят из 

волонтерской группы «Импульс», студентов МРТК и юнармейцев школы № 24. Создан и 

ведёт активную работу «Тыловой спИцназ «Удачный». Сегодня волонтёрство это уже 

образ жизни многих неравнодушных удачнинцев. Что вызывает чувство гордости за 

горожан. 

 

Депутатский корпус 
 

В единый день голосования удачнинцы выбирали главу муниципального 

образования и депутатов городского Совета. 

Уверен, что их работа, как и депутатов предыдущих созывов, самым 

благоприятным образом определит вектор успешного развития Удачного на долгую 

перспективу. 
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Важные события наступившего года 
 

Ушедший год невозможно оценить однозначно, он стал настоящим испытанием на 

прочность для всей страны. Мы продолжаем учиться быстро реагировать на меняющийся 

мир. Желаем всем нам взять из ушедшего года только лучший опыт. Способность заново 

чувствовать ценность вещей, которые казались привычными. Войти в наступивший год с 

оптимизмом и с надеждой на лучшее. Выражаем благодарность всем, кто принимает 

участие в жизнедеятельности и развитии города! Удачный – это наш общий дом! Сегодня 

перед жителями стоят новые серьёзные задачи, над которыми будем продолжать работать 

вместе. 
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Более подробно с итогами работы администрации за 2022 год можно ознакомиться 

на официальном сайте муниципального образования «Город Удачный». 

 

 


